

II-10788 der Beilagen zu den Stenografischen Protokollen  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 53061J

1993-07-15

**ANFRAGE**

der Abgeordneten Haller, Dr. Ofner  
an den Bundesminister für Justiz  
betreffend Anteil der Drogenkonsumenten an den Tätern von Verkehrsdelikten

Die Anfragesteller wurden durch einen Medienbericht darüber informiert, daß nach Untersuchungen des Münchener Instituts für Rechtsmedizin 20 % der an Verkehrsunfällen beteiligten Personen unter Drogeneinfluß (insbesondere Cannabis) stehen. Sie richten daher an den Herrn Bundesminister für Justiz die nachstehende

**Anfrage:**

1. Gibt es im Bundesministerium für Justiz Zahlenmaterial darüber, wie hoch der Prozentsatz von Drogenkonsumenten unter den Tätern von Verkehrsdelikten ist?
2. Wenn nein, werden Sie eine Erhebung in dieser Richtung einleiten, um angesichts der erschreckenden Zahlen aus München Vergleichswerte für Österreich zur Verfügung zu stellen?
3. Wenn nein, schätzen Sie den Anteil ähnlich hoch ein, wie er vom Münchener Institut für Rechtsmedizin ermittelt wurde und womit begründen Sie Ihre Schätzung?

Wien, den 15. Juli 1993